
对政协浮山县十届三次会议第 74 号提案的

答 复

陕瑞杰委员：

您提出的关于推进浮山刀拨面的建议

浮山拨面截止目前有一百余家，生意相对较好。但是口味不统

一，操作流程不统一，菜品没有较为突出的特色，经营理念落后，

直接影响后续的发展。

答复意见：

根据 2 月 21 日县委常委会议成立浮山县厨师培训、实训及就业

推广基地建设项目安排。人力资源和社会保障局、厨师中心、厨师

协会成立专业团队。通过多种渠道加大刀拨面从业人员的技能培训。

通过一定扶持手段和推广办法，使刀拨面加盟店不断扩大，健康的

发展


